

Patrice Ferrasse, un artiste en résidence au collège Les Allobroges

Le collège Les Allobroges, ayant choisi comme l'un des vecteurs principaux de son projet d'établissement la sensibilisation à l'art contemporain, accueille tous les deux ans, depuis 2009, un artiste plasticien.

Réalisée grâce à un partenariat entre le conseil général (Odac), le collège, la mairie et l'Angle (MJC), la résidence d'artiste de Patrice Ferrasse a débuté le 16 septembre.

Depuis cette date, l'artiste réalise une œuvre en totale immersion, échangeant avec les professeurs, les élèves, la direc-

tion et les agents. Par ses installations, ses interventions, ses rencontres, il interpelle les collégiens et éveille leur curiosité par une installation évolutive et intrigante.

Son atelier, totalement noir, dont le seul accès vers l'extérieur est un petit trou, reproduit l'intérieur d'un sténopé, lui permettant de réaliser des prises de vues du collège et d'expliquer aux élèves le principe de l'appareil photo. Si le collège, véritable « bouillon de culture », comme dit l'artiste, lui apporte une grande diversité d'interlocuteurs et de

nombreuses sources d'inspiration, il est important que les jeunes rencontrent un artiste à l'œuvre, le voient construire sa démarche et découvrent le regard qu'il porte sur le collège et son environnement.

Une exposition est programmée

À l'issue de sa résidence, Patrice Ferrasse exposera ses œuvres à l'Angle du 17 janvier au 28 février. Ce sera pour les élèves, l'occasion de présenter les productions qu'il aura réalisées le temps de sa résidence.



Patrice Ferrasse, devant son atelier, est en résidence au collège Les Allobroges. Photo Le DL/R.M.C.